

地域防犯役立ちマッセ情報 No3 (参考:宝塚警察署提供資料)

令和6年7月3日から

新紙幣発行
詐欺に注意!!



旧紙幣も引き続き使えます。

想定される詐欺の手口

警察官や金融機関をかたり、古いお札(「旧紙幣」やキャッシュカードが使えなくなるなど)と嘘をつき

- 自宅に訪問し、現金やキャッシュカードを回収する。(詐欺です)
- ATMから現金を振り込ませる手口が考えられます。

▲最近のニュースでも取り上げられていました。よく考えてみると…「あり得ない」と思うのに、パニックになると人の思考力はストップしがち。



警察官や検事から
口座の開設は
求めません!

- ✓ 警察官や検事がネットバンキング口座の開設を求めることはありません。
- ✓ 口座番号、暗証番号、パスワードを他人には知らせない。
- ✓ お金の話が出ればまずは詐欺を疑ってください。
- ✓ 不審に思えば警察や家族へ相談して下さい。

Instagram、Facebook、XなどのSNSの投資に関する広告をクリックしたり、突然招待されるなどの方法により、投資に関するLINEのグループトークに参加し、投資と称してお金をだまし取られる被害が急増しています!



警察です。逮捕状が出ています。

警察手帳を見せます逮捕状も見せます

詐欺!!

警察官は通話アプリをしません。

- ✓ 偽の逮捕状・警察手帳を見せる手口が発生!
- ✓ 逮捕状や警察手帳はビデオ通話で見せません!
- ✓ 警察からビデオ通話を求められたら詐欺!
- ✓ 慌てず最寄りの警察署へ相談しましょう!

◆ Lineのグループメンバーは全員サクラかも?

- 全て犯人が書き込んでいるかもしれません。
- ◆ 相手は金融庁に登録している業者ですか?
- 登録されている業者は金融庁のHPに公開されています。
- ◆ 著名人をかたる相手は本物ですか?
- 面識のない著名人から突然連絡が来るでしょうか?